

# 学校だより

## No. 1

尼崎市立園田中学校 TELO6-6491-0775 平成 22 年 4 月 7 日

## 今日から新学年がスタート!

春休みも終わり、いよいよ今日から平成22年度の新学期が始まります。新しいクラスの友達や担任の先生との出会いに胸ふくらませていることと思います。新しい担任の先生のもと新しいクラスの友達と、新たな気持ちで新年度のスタートを切ってください。

さて、今年度も、校訓(さとく・うつくしく・たくましく)にある生徒像を目指し、次の4つの目標に向かって、学校生活を頑張ってください。

- しっかり勉強する
- 豊かな心の持ち主になる
- 健康に気をつける
- あいさつをしっかりとする

一つ目は、「しっかり勉強する」ということです。学校は勉強するところです。毎時間の授業に集中し、理解しよう、身につけようとする気迫と気力を持ち続けてください。授業に真剣に取り組み、家庭学習もしっかりやって成長してください。



二つ目は、「豊かな心の持ち主になる」ということです。豊かな心を育み、多くの仲間をつくってください。毎日の生活の中でしっかりあいさつをし、友だちと協力し合い、励ましあい、責任を果たすなどの体験をとおして、自立心を養い、互いの人格を尊重してください。

まずは、毎日笑顔で「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」「ごめんなさい」と挨拶が自然に交し合えるよう心がけてください。

三つ目は、「健康に気をつける」ということです。人生80年という時代を迎え、自分の体は自分で管理することが大切です。人間は健康でなければ何もできません。「勉強する」ことも「他の人を思いやる」心の余裕も持てません。自分を甘やかさず、部活動にも積極的に取り組んで、自分の一生を支える強い体を中学校時代に作るのだという決意で日々の努力を積み重ねてください。

「しっかり勉強する」「豊かな心の持ち主になる」「健康に気をつける」ことが中学校生活の基本です。まず中学生は「勉強するために学校に来る」ということです。それから「思いやりの心」を持つ。

さらには、「身体が健康」でなければ、思いやりの心を持つこともできないし、



しっかり勉強することもできません。この3つの目標に加え、あいさつがしっかりとできる園中生をめざし、今年も1年間がんばってください。



### 異動者の紹介

春は、別れと出会いの季節と言いますが、今年度も本校で永年お世話になった先生方が異動され、 また新たな先生方を迎えています。次に紹介します。

#### 【転出等された先生】

#### 【転入の先生】

 田代
 司 先生(社会 若草中へ)
 遠嶋 容子 先生(社会 若草中から)

 松本 都希子先生(英語 塚口中へ)
 小原 学 先生(数学 武庫中から)

 稲川 町子 先生(英語)
 徳永 典子 先生(英語 塚口中から)

 高岡 睦子 先生(特別支援
 小川 留美 先生(体育 精道中から)

 県立芦屋特別支援へ)
 平野 隆幸 先生(特別支援 日新中から)

片山 敏之 先生(数学 啓明中~) 川村 信夫 先生(訪問指導員)

國上 伊三朗さん (校務 園田東小へ) 要 元之 さん(校務 尼崎市運輸課から)

庄司 順子さん (校務 小園小へ)

## 保護者の皆様へ

- 1. 平成22年度学校経営の方針
- (1) 教育目標

一, みんなで学び合い磨き合う生徒 知 性 一, 人の心をわが心とする生徒 情 操

一、自己にうち克つ強い体と意志をもつ生徒 体力・意志

校訓(めざす生徒像)

・さとく・うつくしく

・たくましく

県の「指導の重点」及び本市の「指導の方針」を踏まえ、教育目標の達成に努める。

(2) めざす学校像

「地域の人に愛され、支えられ、地域とともに歩む学校」 具体的には、

- ① 保護者の方にとって「園田中に任せておけば大丈夫だ」と、信頼してもらえる学校。
- ② 地域の方にとって「子どもたちのために、園田中の教職員はみんな一生懸命やってくれている」と、安心してもらえる学校。
- ③ 生徒にとって、一人一人がやることがわかり(目的)、やり方が分かり(方法)、やろうとする気持ち(意欲)に満ちた学校。
- ④ 教職員にとって、和を大切にし、お互いに認め支え合い・励まし合いながら、「自分の持ち味や能力が最大限に発揮できる」と働く喜びを共感できる学校。
- ⑤ 来校者はお客様という気持ちで迎え、常に謙虚で温かく接し、「いつでも気軽に訪れてみよう」 と感じてもらえる学校。

今年度の学校経営の方針を、以上のように定めて、教職員一同力をあわせて努力いたしますので、 ご協力いただきますよう、お願いいたします。

## ごあいさつ

昨年度は、保護者や地域の方に支えていただき、「地域の人に愛され、支えられ、地域とともに歩む 学校」をめざし、一歩ずつ歩むことができました。

今年度も引き続き、園田中学校の子どもたちのために全力で頑張りますので、よろしくお願いいた します。 (校長 大龍雅子)

